
令和５年度市政運営説明会（５/17～26） 当日質問まとめ

【田中地区】 ５月 17 日（水） 参加者 45 名

質問・意見 回答（内容） 回答者

第２次東御市地球温暖化対策

地域推進計画（改定版）の CO2 削

減目標について、ＩＰＣＣが 19

年度比 60％の削減が必要と発表

したが、それに合わせて改定の予

定はあるか。

国の地球温暖化対策計画が改定されたところで、対応して

いきたいと考えております。
市民生活部長

第２次東御市地球温暖化対策

地域推進計画（改定版）へ CO2 の

吸収計画を盛り込む予定はある

か。

次回改定時に吸収計画を盛り込んでいく予定です。 市民生活部長

CO2 の事業者排出枠について、

計画に反映する予定はあるか。
現段階では推計で導入しています。 市民生活部長

木質バイオマス発電由来の

PM2.5 に付着しているセシウムに

ついて、市ではどのように監視を

しているか。

市では毎月市内の空間放射線を測定しています。焼却灰の

放射能濃度を測定し、ＨＰにて公開していますのでご覧くだ

さい。

なお、PM2.5 については県が測定しております。

市民生活部長



【滋野地区】 ５月 19 日（水） 参加者 47 名

質問・意見 回答（内容） 回答者

市道金井片羽線の歩道設置につ

いて、詳細を知りたい。

乙女平団地から地下道までの 230ｍの区間に幅 2.5ｍの歩

道設置を含め整備する予定です。

令和５年度から令和７年度にかけて実施する予定であり、

今年度は測量設計を行います。

事業が具体的になった段階で関係区に向けた説明を行いた

いと考えています。

都市整備部長

滋野児童館の建設スケジュール

を教えてほしい。

建設は来年度行う予定であり、今年度は実施設計を行って

まいります。

並行して、補助金の要望活動も行っております。

教育部長

デジタルを推進するにあたって、

例えばスマートフォンなどで 119

番通報が出来ない場合の危機管

理はどのようになっているか。

不都合が出てきた場合は専門知識を持った事業者に依頼

し、問題解決をしてまいります。

デジタルで解決が出来ない事象などについては、アナログ

で対応を行ってまいります。

総務部長

太陽光パネルの設置について、

東京都のように法律で強制する

など検討しているのか。

新築時に、条例によって太陽光発電パネルの設置を義務化

することは、想定していません。また、国の補助メニューを

活用して脱炭素化を進めることを考えているため、太陽光パ

ネルの設置に関する補助メニューの導入を検討してまいりま

す。

市民生活部長



【祢津地区】 ５月 22 日（月） 参加者 59 名

質問・意見 回答（内容） 回答者

ＤＸの推進は市民のためなの

か、それとも行政の合理化のため

なのか。

ＤＸを推進することで、どのよ

うに市民の役に立つのか。

ＤＸの推進は市民と行政のどちらのためでもあります。

行政サービスの合理化については、市民の方には効果が分

かりにくい面もありますが、マイナンバーカードを活用した

新しいサービスも検討していきたいと考えております。

総務部長

マイナンバーカードを持たな

い人にどのように便利さを保証

していくのか。

マイナンバーカードを持つことで便利になることは確かで

あるため、メリットを紹介するなどして普及に努めたいと考

えております。

市民生活部長

高齢者にとって、回覧板を回す

ことが負担となってきている。

回覧板の代わりとしてインタ

ーネットで情報を提供してはい

かがか。

回覧板のデジタル化については、今後市民の皆様と一緒に

勉強してまいりたいと考えております。
企画振興部長



【和地区】 ５月 24 日（水） 参加者 53 名

質問・意見無し

【北御牧地区】 ５月 26 日（金） 参加者 56 名

質問・意見 回答（内容） 回答者

豪雨災害などで避難の必要が

ある場合、大日向区としては北御

牧中学校に避難したい。そのた

め、広域避難所を早めに開設して

ほしい。

市では台風 19 号災害の教訓を基に避難所開設などの訓

練を継続的に行っています。

広域避難所の開設については迅速に対応することとして

おります。

総務部長


